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A pesar del resultado en la Gran final, el rector de la UPAEP, Emilio Baños Ardavín, dijo estar
satisfecho por la actuación del equipo ...
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